

Es laden ein:

Cardijn HAUS



Bischöfliche Arbeitslosenstiftung



Katholische Arbeitnehmer:innen Bewegung OÖ

ÖGB

ÖGB-OÖ Bereich Bildung und Zukunftsfragen



Sozialreferat der Diözese Linz



Treffpunkt mensch & arbeit Linz-Mitte



österreichische gesellschaft
für politische bildung

**offener Sozial-
Stammtisch**

**Fürsorge ist auch
Arbeitgeber:innen-Pflicht**

Roland Spreitzer
Arbeiterkammer OÖ

Donnerstag, 27. Februar 2025, 19.00 Uhr
Cardijn Haus, Kapuzinerstraße 49, 4020 Linz

Wir laden herzlich ein!

Nr. 167 - Februar 2025

Impressum

Medieninhaber:

Diözese Linz, Herrenstr. 19, 4020 Linz

Herausgeber:

Katholische Arbeitnehmer:nnen Bewegung OÖ,

Kapuzinerstraße 84, 4020 Linz

Offenlegung gemäß § 25 MedienG:

www.mensch-arbeit.at/offenlegung

Ausblick

Geniale Frauen – Starke Frauen

Veranstaltung zum Internationalen Frauentag
Freitag, 7. März 2025, 19.00 Uhr, Cardijn Haus, Linz

Glaube – Arbeit – Widerstand

Gedenken zum 80. Todestag von Marcel Callo
Samstag, 22. März 2025, St. Georgen an der Gusen
Rahmenprogramm an weiteren Tagen
Infos und Anmeldung unter kaboee@dioezese-linz.at

Politisches Gebet

zum Thema "Menschenwürde = gleich ≠ egal"
Donnerstag, 27. März 2025, 18.00 Uhr, Martin-Luther-Kirche, Linz

weitere Termine unter
www.mensch-arbeit.at



Wegbeschreibung

Cardijn Haus
Kapuzinerstraße 49
4020 Linz

Anreise mit öffentlichen
Verkehrsmitteln:

Bus Linie 27 ab „Hauptbahnhof“
bis zur Haltestelle „Salesianum-
weg“ (fährt alle 15 Min.). Von der
Haltestelle wenige Schritte den
Berg hinunter und dann rechts
dem Schild zum Cardijn Haus
folgen.

Einladung zum 167. offenen Sozial-Stammtisch

Gesundheit bekommt einen immer größeren Stellenwert in der Gesellschaft, ob für einen persönlich oder in der Arbeitswelt. Staat, Wirtschaft und Arbeitgeber:in haben großes Interesse deine Arbeits- oder Kaufkraft so lange wie möglich am Leben zu erhalten. „Funktionieren“ steht im Vordergrund.

Doch wer ist für deine Gesundheit verantwortlich, nur du selbst? Arbeit strengt an und fordert heraus, ob psychisch oder physisch, das Arbeitsumfeld hat hier großen Einfluss auf uns als Menschen. Oft werden gesundheitsfördernde Maßnahmen auf die Belegschaft, auf den Betriebsrat auf den/die Einzelnen abgeladen, aber wo bleibt die Verantwortung des Arbeitgebers, der Arbeitgeberin? Gibt es dazu nicht eine gesetzliche Verpflichtung?

Wir werden mit Roland Spreitzer von der Arbeiterkammer OÖ über die „Fürsorgepflicht des Arbeitgebers, der Arbeitgeberin“ diskutieren. Was heißt das genau? Wo funktioniert sie und wo nicht? Was gibt es noch zutun, in einer Arbeitswelt, in der der Mensch im Mittelpunkt steht?

Roland Spreitzer

ist seit über 15 Jahren Referent für Arbeitnehmer:innenschutz in der Arbeiterkammer OÖ. Eine seiner Hauptaufgaben ist die Beratung und die Aus- und Weiterbildung von Betriebsrät:innen und Gewerkschafter:innen. Roland Spreitzer ist außerdem Autor zahlreicher Fachartikel und des demnächst erscheinenden Buches „Arbeitnehmer:innenschutz in Frage und Antwort“.



© AK_OÖ Roland Spreitzer

! Im Interesse der Umwelt übermitteln wir die Sozial-Stammtisch-Einladungen nur noch per E-Mail. Anmeldung dazu ganz einfach mittels QR-Code. Danke!

